

Llama vicepresidente ejecutivo de Venezuela a consolidar unión con el pueblo



Caracas, 3 feb (RHC) El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Tareck El Aissami, llamó a consolidar la unión de la dirigencia revolucionaria con el pueblo para garantizar el crecimiento económico, social y político del país.

Desde el estado venezolano de Sucre, donde se realizó la juramentación de Edwin Rojas como gobernador de ese territorio, aseveró El Aissami que las fuerzas patriotas deben afianzar la lealtad y el compromiso.

El dirigente comentó que la unidad es la mejor arma de la Revolución Bolivariana para enfrentar a los sectores de la derecha y continuar el sueño de su líder Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120569-llama-vicepresidente-ejecutivo-de-venezuela-a-consolidar-union-con-el-pueblo>



Radio Habana Cuba